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Découvrez ce chateau exceptionnel au cceur d'Antibes Centre.
Construit en 1870, cet édifice allie histoire et opulence contemporaine
pour une expérience de vie remarquable.Avec son chateau principal,
deux maisons d'amis et un appartement indépendant, ce domaine
propose 14 chambres et 10 salles de bains. Chaque détail témoigne
d'un artisanat méticuleux et d'un design impeccable.Le chateau
principal offre des espaces de vie élégants, une cuisine gastronomique
et une salle a manger raffinée. Les 14 chambres, dont une somptueuse

suite principale, assurent le confort de tous les résidents et ...

Discover this exceptional castle located in the heart of Antibes Centre. Built in
1870, this property seamlessly blends history with contemporary opulence, offering
a remarkable living experience.With its main castle, two guest houses, and an
independent apartment, the estate features 14 bedrooms and 10 bathrooms. Every
detail reflects meticulous craftsmanship and impeccable design.The main castle
boasts elegant living spaces, a gourmet kitchen, and a refined dining area. The 14
bedrooms, including a luxurious master suite, ensure comfort for all residents and

guests.Indulge in the private ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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